



Comentario / José Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “En la colaboración de **Ricardo Monreal**, nos hablaba de los golpes que se están empezando a dar en Morena, unos contra otros, y dice: “Los de Morena tenemos que estar unidos”. Pues sí, pero se ve que el llamado de Ricardo Monreal no llega hasta Chiapas. En un video se pone en evidencia a representantes de Morena y del Partido Verde, que pertenecen a la 4T. Resulta que el diputado del Partido Verde en Chiapas, Eduardo Zenteno se le fue a los golpes al legislador de Morena Ismael Brito, en plena conferencia de prensa. Así se llevan en la 4T en Chiapas. Son diputados electos por el pueblo y resuelven, como dicen en mi pueblo, a “chigadazos”. Es la única manera como entienden la política”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yh_7F-DFIII0OkK8?e=1E7C4j